

**Antrag Nr. 06-O-11-0085**  
**REP- Fraktion**

---

**Betreff:**

Ausweisung eines Platzes für Hunde

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, einen Platz auszuweisen, wo Hunde ihrem natürlichen Bewegungsdrang nachkommen können.

**Begründung:**

Im innerstädtischen Bereich sowie in bestimmten Anlagen besteht, laut Gefahrenabwehrverordnung für Hunde – aus verständlichen Gründen – Leinenzwang. Zur artgerechten Haltung eines Hundes gehört aber auch die Möglichkeit, ohne Leine zu laufen und sich entsprechend seinem Wesen zu bewegen. Auch ein Spaziergang an langer Leine kann diesem Erfordernis nicht entsprechen.

Wiesbaden, 08.11.2006